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Rosa Parks war eine dunkelhäutige Frau aus den .

Sie wurde im Jahr 1913 geboren.

Als sie 42 Jahre alt war, lebte sie in der Stadt Montgomery.

In der  waren viele Menschen rassistisch.

Eines Tages saß Rosa Parks im Bus.

Als ein  kam und dort sitzen wo+te,

hätte sie eigentlich aufstehen müssen.

Dunkelhäutige  hatten damals nicht

dieselben Rechte wie Menschen mit einer he+en .

Rosa Parks blieb sitzen und weigerte sich aufzustehen.

Der Busfahrer holte die .

Rosa Parks kam für eine Nacht ins Gefängnis.

Ein Gericht entschied dann, dass sie  zahlen so+te.

Freunde von ihr halfen ihr. Sie riefen die Menschen von  dazu auf,

nicht mehr Bus zu fahren. So so+te jeder sehen, dass sie die  gegen

Dunkelhäutige ungerecht fanden.

Viele verzichteten ein Jahr lang auf die .

Dadurch verlor die Stadt Montgomery viel Geld.

Später erzählte Rosa Parks anderen , was sie erlebt hatte.

Das machte ihnen Mut, sich nicht schlechter behandeln zu lassen wegen der .

Rosa Parks wird von vielen Menschen in den USA und anderen Ländern verehrt.

Rosa  starb im Jahr 2005. Sie wurde also 92 Jahre alt.
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